

## Communiqué de presse

Mardi 4 décembre 2018

### Refonte du RER D : le combat continue !

A quelques jours de la mise en place du SA 2019 par la SNCF, Île-de-France Mobilités et le Conseil régional d'Île-de-France, le combat continue.

L'ADUMEC (Association de Défense des Usagers, et des Maires et des Elus en Colère de la ligne RER D Sud – Branche Malesherbes), créée en janvier 2017 entend bien toujours, à l'instar des autres associations ou collectifs de défense des usagers du Val de Seine, jouer son rôle de protecteur de celles et ceux qui empruntent le RER D quotidiennement et dont les conditions de transport se sont considérablement dégradées.

Nous n'acceptons pas le diktat des autorités organisatrices, qui imposent des correspondances pour Paris, augmentant les temps, déjà très longs, de transport.

Nous n'acceptons pas d'être débranchés de l'Île-de-France par cette décision prise par les élus siégeant à Île-de-France Mobilités.

Nous exigeons une connexion directe avec Paris, des rames neuves, pour accompagner chaque jour ces milliers de personnes qui ont fait le choix de vivre sur ce territoire en frange de l'Île-de-France.

Nous sommes exaspérés d'être considérés comme des Franciliens de seconde zone, et en l'absence de considération pour notre combat fort d'une mobilisation exceptionnelle (plus de 11 000 usagers et élus ont signé la pétition lancée contre le SA 2019 et ses auteurs), nous, ADUMEC, en lien avec les associations du Val de Seine, réaffirmons avec vigueur notre opposition la plus totale au SA 2019.

L'ADUMEC et les associations RER D Val de Seine et RER D- Très Insuffisant sont réunies face à ces enjeux et mènent ensemble des actions :

- recours devant le Tribunal Administratif de Paris contre les différentes délibérations d'Île-de-France Mobilités
- recours en responsabilité contre Île-de-France Mobilités pour obtenir un remboursement du préjudice provoqué par la correspondance obligatoire
- mise en place de sondages en ligne pour mesurer le ressenti des usagers à l'égard du SA 2019
- réunion publiques, manifestations
- renforcement des liens entre les associations du Val d'Essonne et celles du Val de Seine

Le 10 décembre à Ballancourt-sur-Essonne, à 19 heures, sera donc l'occasion pour l'ADUMEC et ses adhérents réunis en Assemblée Générale de rappeler ces procédures et d'envisager la stratégie à venir.

Jean-Jacques BOUSSAINGAULT  
Maire de Boigneville  
Président

Jacques MIONE  
Maire de Ballancourt  
-sur-Essonne  
Trésorier

Jean FERRET  
Membre Fondateur  
Franck MARLIN  
Député de l'Essonne